

Señores/as candidatos/as a Gobernador(a) Regional y a la alcaldía de Coyhaique

En mi calidad de Presidente de la Asociación Gremial Agrícola y Ganadera Austral, OGAN A.G., me dirijo a ustedes con la finalidad de hacerles llegar una propuesta con miras a generar alianzas público-privadas para el desarrollo de infraestructura de alto impacto social y económico para nuestra comuna y región. Nuestra asociación posee dos terrenos estratégicamente localizados en la ciudad de Coyhaique, de superficies considerables, donde tenemos el anhelo de instalar importantes obras para la región.

En primer lugar, disponemos de un terreno de cerca de 2.500 metros cuadrados en el centro de la ciudad (calle Los Maños) donde hemos soñado edificar el **Mercado Regional de productos agroalimentarios y artesanales**. Este proyecto público-privado tiene como objetivo generar un punto de encuentro fundamental para la oferta de productores silvoagropecuarios locales, artesanos y empresarios gastronómicos con consumidores regionales y turistas. Un proyecto de esta naturaleza tiene el potencial de cambiar por completo la interacción de los organismos públicos y sector privado, dando un impulso sin

precedentes a las Pymes regionales de los sectores silvoagropecuarios y del turismo, además de aportar en lo urbanístico a consagrar un icono para nuestra ciudad como destino turístico.

En segundo lugar, proponemos la creación de un **Parque Urbano y Centro de Convenciones**, un proyecto que no solo pretende ofrecer un espacio recreativo y cultural de calidad para los habitantes de Coyhaique, sino también generar un polo de atracción para eventos de diversa índole. Este espacio contribuirá al posicionamiento de la comuna como un destino relevante para

convenciones, congresos, exposiciones, actividades culturales, deportivas y sociales, entre otras que se pueden celebrar con participación de público nacional y extranjero. La localización de este proyecto está pensada en un terreno de 12 hectáreas que nuestra organización posee en el actual barrio cultural, aledaño al futuro campus de la Universidad de Aysén y donde actualmente se emplaza la Universidad Austral,

INIA, Infor y el Museo Regional.

Ambos proyectos son anhelos históricos de OGAN A.G. en su propósito de incidir positivamente en el desarrollo de nuestra región, posicionando al sector agroalimentario como un pilar fundamental del desarrollo sostenible de la comunidad y como un articulador

central entre los actores públicos y el mundo privado. Creemos firmemente que una asociación estratégica entre nuestro Gremio, la Municipalidad de Coyhaique, el Gobierno Regional y los demás sectores productivos y sociales de nuestra región nos permitirán desarrollar proyectos de los que nos podamos sentir orgullosos como aiseninos.

Mediante la presente carta-propuesta, deseamos solicitar que incorporen en sus programas de trabajo nuestra oferta y manifestamos públicamente nuestra voluntad para estudiar las alternativas que permitan generar una gobernanza público-privada que brinde protección y sustentabilidad a las inversiones que se requieran.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

Pablo Mata Almonacid
Presidente OGAN A.G.